

Evo Morales fait l'éloge de l'aide médicale cubaine



La Havane, 23 janvier. (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a mis ce dimanche en exergue l'impact de l'aide médicale cubaine dans la santé de ses compatriotes.

Il a rappelé que plus de 600 mille Boliviens ont bénéficié gratuitement du programme connu sous le nom d'opération Miracle.

Ce programme d'attention ophtalmologique gratuite mis en place par Cuba et le Venezuela a rendu la vue à des millions de personnes en Amérique Latine.

Faisant le bilan des 10 ans de son mandat, il a indiqué qu'une intervention chirurgicale pour l'élimination des cataractes dans une clinique privée coûte environ mille dollars, et que donc les ophtalmologues cubains ont économisé à la Bolivie quelque 330 millions de dollars.

Il a vu dans la présence des 700 cadres professionnels cubains de la santé, le résultat de l'esprit solidaire du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, décédé fin novembre.

Le président Morales a relevé que la contribution importante de la brigade médicale cubaine en Bolivie se traduit dans la qualité de vie des Boliviens qui jouissent aujourd'hui du droit à des services de santé de qualité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119277-evo-morales-fait-leloge-de-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba